
議事録

日時 12 月 13 日 13 時 0 分～ 15 時 50 分

(ｱｲｳｴｵ順・敬称略)

あむあむの会： 「あっぷるはうす販売会」売上合計

　阿武、今村、大久保、田中、坪松、根岸、藤江 　寄付金内訳

さいちゃれ :　金子、名古屋 「あっぷるはうす販売会」売上集計表

１．あむあむの会　定例会

２．金子さんからの連絡

３．さいちゃれからの確認事項

№ 決･保

1 あむあむの会　12月度定例会

１）金子さんから報告あっぷるはうす販売会の売上報告

日別の売上額、1週間の売上合計、及び、日別の商品別売上数量明細を報告

売上金のうち、小口現金を残して「フィリピンに本を送る会」の口座に入金する。

２）ネット販売の準備状況

店舗は開設(非公開)してサンプル作品で試行。　

トルソーを購入後、写真撮影、配送関連の備品が揃ってから開始予定。

→トルソーは坪松さんが使用していない物があるため提供可能。

　金子さん宅に持参して頂き次第、写真撮影の予定。

３）販売会の振り返り

①襟ぐりを小さくして欲しいという要望があった。(以前にも同様の要望あり）

②先生の作品の値付：他の作品に比べて割高感があるため次回は検討する。

③お店への謝礼：現行は1割(他者は2割)になっているが、売上に貢献していないとの

　ママからの話もあり、次回は比率を上げることも検討する。

④販売会の案内はがき：販売会の開始時間が13：00～になっていたので、時間待ち

　して来店した人もいた。次回は12：00開始に変更する。

⑤次回のあっぷるはうす販売会は例年通り、7月の予定。

４）新たな販路について

①日本子どもの本研究会の小池さんが、小物を販売してくださるという連絡があり、

　作品を送付した。

②金子さん宅の近所のマンションでバザーがあり、今後、出品も検討する。

③KATEサロンでの販売会も可能

５）フィリピンの現地の状況
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№ 決･保議　事　内　容

台風の被害状況、被害者への救援物資の配布状況等を写真を交えて説明した。

寄付金(\100,000)の送金は完了し、現地到着済。

６）さいちゃれの状況

ネット版売の準備は進めるが、現地への荷物の発送、本作りは年が明けて、コロナの

状況を見て再開する。

７）作品持ち寄り明細

阿武：1点、今村：2点、坪松：4点、根岸：1点、藤江：1点

８）その他

①金子さん、購入した作品のサイズが大きいので返品。後日、\5,000分を別の作品と

　交換する。

②過去に網かけたまま途中になっている作品があり、今村さんが持ち帰り仕上げて

　頂くことになった。

③次回の予定

1月度は休みとし、次回の定例会は、2月14日(日)　13：00～とする。

2 金子さんからの連絡

１）会計

①金子さんが申請したさいたま市社会福祉協議会の補助金¥10,000が入金した。

　これを会の口座に入れる。

②あっぷるはうすの改築祝い\10,000は金子さんが立て替え。

①、②を相殺して、入出金は無しとする。

③棟方さんの退会に際し、金子さんより手紙をつけて¥3,000程度のお菓子を送る。

3 さいちゃれからの確認事項

１）11号通信について

さいちゃれの案は概ね問題ないが、以下の点を検討する。

①あむあむの販売会：収益及び収益配分は載せない）

②活動状況について

　・台風被害：図書館が避難場所になったことを写真と共に載せる。

　・翻訳の手続き、本作りの方法等も載せる。

　・現地の生の声を載せる。

　通信をよむ人はリサ、オモン等、名前を覚えていて興味を持っているので、

　メッセンジャーの連絡の中から現地の生の声を載せたい。

　・合田さんのドローンの動画映像は公開不可。フランス..の経歴も載せない。

今までの発行について
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№ 決･保議　事　内　容

最低年2回発行していた。

ボリームは特別なケースを除き、A4、2枚とし、表を日本側の状況、裏を

フィリピンの状況としていた。

年度の終わりには、会員にのみ会計報告をつけた。

以上
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